

# Lanjutkan Kebaikan, Mawardi-Irawan Fokus Sejahterakan Masyarakat Miskin dan Pendidikan

Category: Politik

written by Redaksi | 12/10/2024



**ORINEWS.id** – Calon Bupati Aceh Besar, [Mawardi Ali](#), menegaskan visi dan misi mereka untuk melanjutkan pembangunan Aceh Besar dengan prioritas pada kesejahteraan [masyarakat miskin](#), pendidikan, serta peningkatan layanan sosial, lingkungan dan pembangunan manusia.

Hal ini disampaikannya pada acara penetapan tim pemenang pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Aceh Besar nomor urut 3, Mawardi Ali-Irawan Abdullah, yang digelar di Gampong Meunasah Papeun, Kecamatan Krueng Barona Jaya, Sabtu (11/10/2024) malam.

Dalam sambutannya, Mawardi Ali menyatakan kesiapannya untuk

kembali maju sebagai calon bupati bersama Ustaz Irawan Abdullah.

“Kami bertekad melanjutkan program-program yang membawa kebaikan bagi masyarakat, terutama bagi kaum dhuafa,” ungkap Mawardi.

Ia juga menekankan pentingnya menjaga amanah dalam jabatan publik. Mawardi menegaskan, selama ia menjabat sebagai anggota DPRK Aceh Besar, DPR Aceh, hingga Bupati, dirinya tidak pernah tersandung masalah hukum.

“Alhamdulillah, selama kami menjabat, tidak pernah ada permasalahan hukum yang melibatkan kami, baik dari KPK maupun aparat penegak hukum lainnya. Ini sebagai tanda bahwa kami bisa dipercaya,” ujarnya.



□ Hak cipta foto di atas dikembalikan sesungguhnya kepada pemilik foto

Lebih lanjut, Mawardi menegaskan, jabatan bukanlah sarana untuk mencari keuntungan pribadi, tetapi sebagai alat untuk berbuat kebaikan bagi masyarakat, terutama bagi mereka yang

kurang mampu. Pasangan Mawardi-Irawan mengusung tagline “Lanjutkan Kebaikan” dengan fokus utama pada program-program kesejahteraan masyarakat miskin, pendidikan, serta peningkatan layanan sosial, lingkungan dan pembangunan manusia, termasuk penegakan syariat Islam.

“Syariat Islam harus ditegakkan, karena jika kita membantu agama Allah, maka Allah akan membantu kita. Ini menjadi landasan perjuangan kami,” lanjut Mawardi.

Sementara itu, Ustaz Irawan Abdullah, calon Wakil Bupati, juga menekankan pentingnya penyediaan akses air bersih dan pembangunan infrastruktur di wilayah Aceh Besar.

“Aceh Besar memiliki wilayah yang sangat luas, dengan 23 kecamatan, 64 mukim, dan 604 gampong. Masih banyak yang perlu dibenahi, dan jika terpilih, kami akan melanjutkan kebaikan yang belum terealisasi,” ujar Irawan.

Irawan juga memuji pengalaman Mawardi Ali dalam memimpin Aceh Besar periode 2017-2022, yang dianggapnya sebagai modal besar dalam membangun daerah tersebut ke depan.

“Pak Mawardi adalah guru kami selama menjadi anggota DPRK, DPRA dan Bupati. Beliau punya banyak pengalaman dalam membangun Aceh Besar, dan saya merasa terhormat bisa mendampingi beliau,” tuturnya.

Pasangan yang diusung PAN dan PKS ini mengajak seluruh masyarakat Aceh Besar untuk mendukung mereka dalam Pilkada mendatang. Mereka berjanji akan memprioritaskan kesejahteraan masyarakat miskin, pendidikan, serta peningkatan layanan sosial, lingkungan dan pembangunan manusia.

“Mudah-mudahan dengan dukungan masyarakat semua, dengan menyampaikan kebaikan yang sudah dilakukan untuk Aceh Besar kepada saudara, tetangga, dan kerabat dekat, kami dapat memenangkan Pilkada ini dengan ridha Allah SWT,” tutup Ustaz Irawan.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat setempat serta ratusan tim pemenangan dari Kecamatan Krueng Barona Jaya, yang berkomitmen untuk mendukung kemenangan pasangan nomor urut 3 tersebut.[]